L'HYSTERIE ÇA SUFFIT

Vendredi matin dès 6 h, des coupures d'électricité un peu partout.

Aussitôt, une formidable campagne se déclenche. Et le gouvernement de parler de sabotage de l'économie nationale, la radio de monter en épingle les ascenseurs bloqués, les chauffages arrêtés, la grande presse de dénoncer ces grévistes irresponsables de l'EDF qui se moquent des consommateurs.

Le pouvoir, les moyens d'information feignent la surprise. Il y avait 10 jours déjà que les fédérations CGT et CFDT de l'EDF avaient annoncé qu'elles poursuivraient un mouvement de grève après le 1^{er} décembre, 1 heure par jour dans les unités de production et 1 heure également pour les autres personnels, région après région.

Des revendications légitimes!

Que demandent les personnels de l'EDF?

Comme tous ceux du secteur public et nationalisé ainsi que du privé, le plan Barre a bloqué leur salaire, et comme tous les travailleurs ils supportent une hausse des prix qui ne cesse de galoper. Barre avait promis de limiter les prix à 6,5 % en 1977, et ils accusent une hausse de 0,9 % en octobre et 0,8 % en novembre, selon l'indice officiel de l'INSEE. Le chiffre global dépassera largement les 10 %. Pendant ce temps, les salaires sont à la traîne : le pouvoir d'achat des travailleurs de l'EDF est amputé d'ores et déjà de 1,5 %. La revendication avancée par la CGT et la CFDT est de 200 F pour tous. Elle correspondrait à une dépense de 330 millions de francs par an. Les avantages fournis par l'EDF aux gros industriels coûtent quant à eux 1 milliard de francs.





C'est la hargne de Barre et du patronat!

Mais, qui mène campagne contre les travailleurs? C'est le patronat qui envoie ses communiqués vengeurs, qui organise comme à Caen des manifestations « d'usagers » au nom d'une prétendue liberté du travail. Mais, ce sont tous des industriels qui craignent pour leurs profits. C'est le gouvernement qui veut limiter le droit de grève, qui manipule les moyens d'information. N'y a-t-il pas jusqu'au prétendu objectif le Monde pour hurler avec les loups? Mais, c'est le même patronat qui licencie par millions et voit ses profits se multiplier de + 120 % pour Shell, + 105 % pour Peugeot, + 85 % pour Citroën.

C'est la même presse qui avait applaudi comme au guignol à la grève des boulangers et c'est le même gouvernement qui impose l'austérité, manie la matraque, expulse les immigrés et incite le racisme.

Contre tous ceux qui n'acceptent pas l'austérité!

Cette attaque vise tous les travailleurs. Ceux de la SNCF s'apprêtent à entrer en lutte contre les mesures de rentabilisation et l'annonce de la suppression de 10 000 emplois. Les égoûtiers de la Ville de Paris poursuivent depuis sept semaines leur grève pour l'amélioration de leurs conditions de travail. En fait, non content de porter les attaques les plus dures contre les travailleurs depuis près de 20 ans (1 650 000 chômeurs, baisse du pouvoir d'achat de près de 30 %), le pouvoir voudrait non seulement contraindre au silence tous ceux qui oseraient résister, mais aussi faire apparaître toute opposition comme une entrave au gouvernement pour sortir de la crise.

C'est un plan délibéré contre les libertés des travailleurs

En 1963, la bourgeoisie avait imposé le préavis de 5 jours pour toutes les grèves du secteur public et nationalisé ainsi que la retenue de toute une journée de salaire pour un arrêt de travail d'une heure.

En 1969, face aux mêmes travailleurs de l'EDF, elle avait utilisé les bulldozers de la police et envoyé contre les piquets de grève des groupes de patrons présentés comme de petits usagers.

En 1977, à la suite de différents mouvements de grève du zèle dans la Fonction publique, la bourgeoisie fait voter à la va-vite par son Parlement une loi sur le « service fait » qui permet à tout chef de service de décider, arbitrairement, que toute insuffisance dans le rendement équivaut à une journée de grève.

En 1977 aussi, le pouvoir tolère que les nervis de la CFT assassinent des militants ouvriers comme Pierre Maître, extrade au mépris des règles les plus élémentaires du droit d'asile l'avocat Klaus Croissant, sanctionne les magistrats français qui osent protester, organise la chasse aux sorcières des délégués syndicaux et met au pas les inspecteurs du travail qui voudraient s'opposer aux licenciements arbitraires des patrons.

Stoléru peut toujours verser une larme de crocodille sur l'assassinat de Laïd Sebail, mais c'est lui qui par ses mesures scélérates entretient le racisme.

Et, le masque du libéral avance Giscard est depuis longtemps tombé. C'est lui qui monte en première ligne pour proposer, sous prétexte de lutte contre le terrorisme, une sainte alliance, à tous les régimes capitalistes européens. Sainte alliance toute dirigée en fait contre la classe ouvrière européenne.

Dans l'unité, il faut s'y opposer!

Si le pouvoir ose porter atteinte au droit de grève des travailleurs de l'EDF, c'est immédiatement qu'il faut riposter. Dans nos syndicats, mettons à l'ordre du jour tous les moyens pour réagir massivement, immédiatement et dans l'unité la plus large.

Aux atteintes au droit de grève, c'est par la grève elle-même qu'il faut répondre! Dissolution de toutes les milices patronales! Halte aux atteintes aux libertés démocratiques!

Abrogation de toutes les mesures anti-grève ! Dehors Giscard-Barre !

FEDERATIONS DE LA REGION PARISIENNE DE LA LIGUE COMMUNISTE REVOLUTIONNAIRE

(SECTION FRANÇAISE DE LA IVE INTERNATIONALE)

LISEZ

Je désire prendre contact avec la LCR

PRENOM ... ADRESSE ... PROFESSION

PROFESSION ...

A retourner à « Rouge », 2, rue Richard Lenoir 93100 Montreuil

